

安城市議会議員

# 稻垣たいぞう いながき

## 市政レポート

皆様の声を  
市政に  
活かします!

Vol.14

2022年3月吉日



### めざします! 安心・安全で、夢と笑顔にあふれるまち“安城”

#### - ごあいさつ -

日に日に暖かくなり、皆さんも健やかにお過ごしのことと存じます。また、日ごろは諸活動へのご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

長引くコロナ禍の影響下ではありますが、経済は徐々に持ち直しの動きが見られています。しかしながら、変異株の発生や半導体不足や原材料の高騰に加え、ウクライナ危機などの社会情勢を見ると様々な減速要因を抱えています。

安城市は市制施行70周年の節目を迎える新年度に当たり、未来の安城市が活力と豊かさを堅持しつつ、安心・安全で、夢と笑顔のあふれるまちを目指して、全身全霊で残る任期1年を全力で頑張って参ります。

引き続き変わらぬご指導とご協力をよろしくお願いします。

#### 活動トピックス

##### ① 3月議会にて“代表質問”に登壇!!

初めての代表質問に登壇し、市政全般に対して2時間の長丁場を精一杯努めさせていただきました。



健幸プロジェクト3まちづくり「脱炭素化」について

##### ② 持続可能な財政運営 基金と市債の状況と今後の見通しは?

市の貯金である基金と借金である市債の差は74億円余の黒字であり、現時点では将来世代に負担を先送りせず、適切な財政運営ができている。今後も「積極的かつ戦略的な」財政運営に心掛けていく。



##### ③ 安城のみらいを元気にするプロジェクト 本市のまちづくりの今後の取組みは?

「SDGs未来都市」を目指して「ケンサチなまちづくりと脱炭素社会の実現」をテーマに、環境面では資源・エネルギーの循環利用の推進、社会面では三河安城地域を念頭に民間企業と連携した脱炭素型社会の基盤づくり、経済面では次世代農業の維持など「みらいへの投資」につながる施策を検討していく。

【安城市】再開。大屋明仁(安城創生会)法福洋子(公明)稻垣退二(みらいの風)の3議員が代表質問した。  
3月4日中日新聞に掲載されました。

3月4日  
中日新聞に  
掲載されました

##### ④ 子どもたちのコロナ禍での学び GIGAスクール元年の見解、取組みは?

「まず、使ってみる。」ことで、児童生徒がタブレットを活用した学びに対する興味・関心を高め、その結果、アンケートでは肯定的な回答が大半であった。また、コロナ禍だからこそ、子どもたちが「自分自身で考える」ことの必要性や切実感をもって、仲間と共に学び合う絶好の機会と捉え、学校教育を推進していく。

## 2 「令和4年度に向けた政策要望」の回答を受領

社会情勢や環境変化ならびに新型コロナウイルス感染症の対応も鑑みて、“豊かさ”と共に“幸せ”を実感できる5つの要素「5K（健康・環境・経済・きずな・子ども）」と行財政運営の6つのカテゴリーで35項目の要望に対して、次年度予算に多くが反映されました。

カーボンニュートラル推進事業、自治体DX推進事業、三河安城駅周辺パワーアップ再生プロジェクト推進事業他（予算総額134億1,650万円余）今後も皆さんの声を市政へ届け、施策に反映できる様に取組んで行きます。



神谷市長より回答書を受取りました

## 3 市制施行70周年記念事業

全部で70事業を計画。総事業費は5億2,450万円。

事業名	内容	実施時期 及び場所
あんじょう未来ミーティング ～With中学生～	市内8中学校の代表の生徒たちが、安城市の未来のために、日頃考えていることや、未来に向けた提言などを、中学生議員として議場で発表	8月 市議会議場
デンパーク開園25周年 記念事業	4/29に開園25周年を迎えるデンパークで、1年を通して皆様に楽しんでいただける様々なイベントを開催（電動化したメルヘン号もお披露目）	4月～ デンパーク
ケンサチeフェス	eスポーツ等のデジタルコンテンツを社会課題解決のツールとして活用し、公民連携・庁内連携により「誰もが活躍できる」機会の創出	4月～ アンフォーレほか
プレミアム商品券	20%プレミアム付き商品券・建設券を発行し、市内事業者の支援、経済の活性化を図る	7月～ 市内店舗・事業者
堀内公園展示棟 改修整備	雨天や夏の暑い日も子どもたちが安心して遊べる屋内遊具広場を整備	10月～ 堀内公園
オカダ・カズチカ氏 関係事業	新日本プロレス所属・安城市出身のオカダ・カズチカさんの凱旋試合と市民とのふれあいイベントの開催	11月 東洋アリーナ安城



我々の仲間をみんなで応援しましょう！

参議院議員 はまぐち誠 さんの紹介



はまぐち誠チャンネル  
是非ご視聴ください！



2022年新しい年が始まりました。2016年7月の初当選以来、ご支援いただいている全ての皆さんに心からお礼を申し上げます。

国会議員として5年半仕事をさせていただき、常に職場で日々懸命に働く皆さんの方やご意見が、私の活動の原点であり、ブレることなく取り組んで参りました。

自動車産業と関連産業が、カーボンニュートラルや自動運転など、100年に一度の大きな変革期にある中、政治が果たす役割と責任は、これまで以上に重要になると思います。働く仲間の皆さんの方をこれからも国会に届け、雇用や生活を守り、産業の発展・成長につなげていきたいと考えます。

今年7月、2回目のチャレンジとなります。皆さんとともに必ず乗り越えていきたいと思います。最後までご支援、宜しくお願い致します。